

DPD HMNI Propinsi Banten Akan Gelar Banten Expo 2025

AndangSuherman - PANDEGLANG.DEMOKRAT.CO.ID

Dec 28, 2024 - 09:40



Ketua DPD HMNI Propinsi Banten, Yusuf Suhani

PANDEGLANG, BANTEN, - Himpunan Masyarakat Nelayan Indonesia (HMNI) Propinsi Banten, rencananya akan menggelar Banten Expo Masyarakat Makmur Menuju Indonesia Emas Tahun 2025, di Hotel, Marbela Anyer Cilegon pada Februari 2025 mendatang.

Seperti disampaikan Ketua DPD HMNI Propinsi Banten, Yusuf Suhani kepada media ini menjelaskan, Banten Expo merupakan bentuk keseriusan HMNI Banten, dalam penyelenggaraan program kewirausahaan bagi para nelayan, sebagai salah satu solusi mengatasi masalah pengangguran, kemiskinan dan masalah sosial lainnya.

"Kegiatan di Februari nanti bukan saja pameran Banten Expo, akan tetapi kita juga akan menggelar acara seminar dan pelatihan bagi peserta yang mengikuti. Adapun peserta diacara nanti adalah anggota HMNI Propinsi Banten dan anggota HMNI dari 8 Kota dan Kabupaten," jelas Yusuf

Dikatakan, tujuan berdirinya HMNI sendiri tiada lain, untuk memberikan pembinaan dan pemberdayaan kepada para anggota yang tak lain masyarakat nelayan.

Yusuf juga menjelaskan, selain HMNI memiliki Visi dan Misi yang jelas untuk meningkatkan kesejahteraan nelayan. Dirinya pun memahami betul bagaimana menjalankan roda organisasi dengan baik dan benar yang berpedoman terhadap Anggaran Dasar dan Rumah Tangga organisasi.

"HMNI punya visi membawa kesejahteraan Masyarakat nelayan, menjadi garda terdepan dalam menjaga perairan nusantara, dan memajukan sektor perikanan nasional dan UMKM. Untuk Misi HMNI adalah berkomitmen menjadi mitra yang dapat diandalkan dalam meningkatkan taraf hidup nelayan," terangnya

Masih kata Yusuf HMNI memiliki tugas pokok yakni, secara bersama-sama dengan Pemerintah dan komponen masyarakat lainnya untuk menanggulangi berbagai masalah kesejahteraan sosial.

"Terutama masalah generasi muda. Baik yang bersifat preventif, rehabilitatif maupun pengembangan potensi generasi muda di lingkungannya," pungkas Yusuf